
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Remagen vom 
24.01.2011 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 14.01.2011  
 
Tagungsort:  Sitzungssaal des Rathauses   
 
Beginn:  17:00 Uhr 
 
Ende:   17:50 Uhr 
 

Anwesend:  
 
Vorsitzender 
Herbert Georgi   
 
Beigeordnete/r 
Hans-Joachim Bergmann   
Joachim Titz   
 
Ausschussmitglieder 
Rainer Doemen (ab P. 3 nö) 
Heinz-Peter Hammer   
Walter Köbbing   
Ute Kreienmeier   
Otto Lembke (ab P. 2 ö) 
Norbert Matthias   
Rosa Maria Müller Vertretung für Herrn Ulrich Bebber van 

(ab P. 2 nö) 
Rolf Plewa   
Beate Schleitzer   
Michael Uhrmacher   
Christine Wießmann   
 
Verwaltung 
Gisbert Bachem   
Adalbert Krämer   
 
Schriftführer/in 
Martina Frömbgen   
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Entschuldigt fehlen: 
 
Beigeordnete/r 
Dr. Rüdiger Finger   
 
Ausschussmitglieder 
Ulrich Bebber van   
Karin Keelan   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Genehmigung der Niederschrift über die 15. öffentliche 

Sitzung vom 29.11.2010 
 

    
 2   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
16. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
---------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Genehmigung der Niederschrift über die 15. öffentliche Sit-

zung vom 29.11.2010 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
einstimmig beschlossen   
Enthaltung 1   
 
 
 
Zu Punkt 2 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
 
a) Mitteilungen 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass das Hochwasser an der Rheinpromenade keine gra-
vierenden Schäden hinterlassen hat. Lediglich die Fugen der Pflaster- und Asphalt-
flächen müssen neu verfüllt werden. Ferner muss die wassergebundene Decke un-
terhalb der Baumreihen komplett überarbeitet werden, d.h. es muss neues Granulat  
aufgebracht, verteilt und abgewalzt werden. Die Straßenleuchten sind alle in Funkti-
on und haben keinerlei Schäden erlitten. Ob die Effektbeleuchtung Schaden erlitten 
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hat, muss noch ausprobiert werden. Zum Schutz der Anlagen wurden diese vor dem 
Hochwasser außer Betrieb genommen und bisher aus Sicherheitsgründen noch nicht 
wieder angeschaltet. 
 
Angefragt wird in diesem Zusammenhang, warum die Ruhebänke nicht vor Eintritt 
des Hochwassers entfernt wurden.  
 
(Anmerkung der Verwaltung: Die Bänke im sanierten Teil der Rheinpromenade neh-
men aufgrund ihrer Materialbeschaffenheit durch das Hochwasser keinen Schaden.) 
 
 
b) Anfragen 
 
Angefragt wird, ob die an der Einmündung der K 41 in die B 9 abgelagerten Basalt-
steine von der Uferböschung des Rheins abgetragen wurden, weil dort das Geländer 
erneuert wird. Der Vorsitzende sagt eine Beantwortung in der Niederschrift zu. 
 
(Anmerkung der Verwaltung: Bei den Steinen handelt es sich um die abgebrochene 
Mauerkrone. Die neue Mauerkrone wird in Stahlbeton hergestellt zur Aufnahme des 
neuen Geländers. Die Basaltsteine gehen laut Ausschreibung vom Landesbetrieb 
Mobilität, Cochem, in das Eigentum der Baufirma über.) 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 17:50 Uhr. 
 
Remagen, den 28.01.2011     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Herbert Georgi Martina Frömbgen  
Bürgermeister  
 
 


